



RINGKASAN

RAJA MEDINA YOHANA. 2021. Proses Produksi Program Dialog Riau Cemerlang di TVRI Riau. *The Production Process of Dialog Riau Cemerlang Program in TVRI Riau*. Dibimbing oleh STELLA SABRINA, M.I.Kom.

Televisi merupakan media komunikasi satu arah yang banyak digemari oleh masyarakat, baik untuk mendapatkan informasi seputar perkembangan dunia hingga sekadar mencari hiburan melalui tayangan yang jenaka.

TVRI Riau menjadi lembaga penyiaran publik yang aktif menayangkan siaran yang mendidik dan berimbang sebagai sumber informasi dan edukasi bagi masyarakat Riau. Salah satu mata acara yang mengedepankan nilai informatif dan aktualitas yaitu Dialog Riau Cemerlang. Dialog Riau Cemerlang merupakan jenis mata acara Program Informasi di TVRI Riau yang menyajikan tayangan diskusi seputar isu sosial, politik, ekonomi dan pendidikan dalam lingkup wilayah Provinsi Riau.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah menguraikan proses produksi Program Dialog Riau Cemerlang serta menjelaskan hambatan dan solusi dalam proses produksi Program Dialog Riau Cemerlang di TVRI Riau. Materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dikumpulkan selama pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan yang berlokasi di TVRI Riau Jalan Durian 24, Kelurahan Labuh Baru Timur, Kecamatan Payung Sekaki, Kota Pekanbaru. Waktu pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan berlangsung selama dua bulan terhitung sejak 1 Maret 2021 dan berakhir pada 1 Mei 2021 dengan waktu kerja lima hari dalam satu minggu yaitu dari Senin sampai Jumat mulai pukul 08.00 hingga 16.00 WIB.

Dalam produksi program acara seperti Dialog Riau Cemerlang, kru operasional melewati beberapa tahapan proses untuk mencapai hasil produksi yang maksimal. Adapun proses produksi Program Dialog Riau Cemerlang meliputi, pra produksi, produksi dan pasca produksi. Tahap pra produksi mencakup aktivitas perencanaan, persiapan dan pengorganisasian. Sedangkan pelaksanaan produksi dilakukan di dua tempat berbeda, yaitu di Studio 2 TVRI Riau dan *Master Control Room* (MCR). Pada tahap terakhir yaitu pasca produksi berupa evaluasi atau tinjauan ulang hasil produksi akan dilakukan secara simultan dan berkala.

Pada saat proses produksi Program Dialog Riau Cemerlang terdapat beberapa hambatan yang terjadi, baik hambatan teknis maupun hambatan non teknis. Seluruh hambatan yang timbul diiringi dengan penemuan solusi sebagai jalan keluar untuk mengatasi dan mengantisipasi kesalahan selama proses produksi.

Kata kunci: Dialog Riau Cemerlang, Produksi, TVRI Riau

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.